

Aus der Gemeinderatssitzung vom 25.03.2014

1. Bürgerfragestunde

Es wurden keine Fragen gestellt.

2. Energetische Sanierung der Schulgebäude / Ergebnisse der Bestandsaufnahme der Elektroinstallation

Im Zusammenhang mit der inzwischen durchgeführten Bestandsaufnahme der Elektroinstallation durch die Firma Hess wurde festgestellt, dass aus Sicherheitsgründen und nach den geltenden Vorschriften mehrere Ergänzungen und Umbauten erforderlich sind. Diese Änderungen und Ergänzungen sollten in der Ausschreibung mit berücksichtigt werden bzw. zusätzlich ausgeschrieben werden.

Die vorgeschlagenen Maßnahmen der Variante I (Verstärkung der Hausanschlüsse) betragen 17.800,00 Euro, bei der Variante II (neuer Hausanschluss für Mehrzweckhalle / Schwimmbad) 18.800 Euro. Die Variante II hätte auch den Vorteil, dass die Stromverbrauchszahlen separat ermittelt werden könnten.

In der Beratung wurde darauf hingewiesen, dass zunächst noch mit der EnBW die Fragen der Zusatzkosten für empfohlenen 2. Anschluss und des Spitzenlastproblems (Lastgangmessung) zu klären sind.

Der Gemeinderat beschloss bei 1 Enthaltung (GR Hess) für den Fall, dass keine größeren Änderungen gegenüber der Kostenschätzung der Variante II auftreten den Auftrag an die Architektengemeinschaft Sieger / Schmiedle zur Ausschreibung bzw. Ergänzung der Ausschreibung zu erteilen.

3. Kindergarten St. Martin – Außenspielbereich für Krippengruppe

In der Sitzung vom 18.02.2014 hatte die Freiflächenplanerin, Frau Frei, eine Entwurfsplanung mit Kosten von ca. 72.000 Euro vorgestellt. Der Gemeinderat hatte beschlossen eine Lösung mit wesentlich niedrigeren Kosten anzustreben.

Dazu wurde am 18.03.2014 die geplante Fläche für den Außenspielbereich der Krippengruppe beim Kindergarten besichtigt, ebenso wie der neue Außenspielbereich der Kindertagesstätte der Stadt Schelklingen.

Aufgrund der Erkenntnisse aus den Besichtigungen ist festzustellen, dass die Grundstücksteilfläche für den Außenspielbereich ohne große Eingriffe geeignet ist. Weiter wurde es nicht mehr für notwendig erachtet, die Planung vom Büro Frei weiter ausführen zu lassen.

Die Verwaltung schlug vor, stattdessen von zwei Spielgeräteherstellern und einer Gartenbaufirma ein Angebot, orientiert an den örtlichen Begebenheiten, erstellen zu lassen. Anschließend kann auch geprüft werden, welche Arbeiten evtl. in Eigenleistung bzw. vom Bauhof ausgeführt werden können.

Nach Beratung beschloss der Gemeinderat einstimmig der Planerin mitzuteilen, dass weitere Planungen nicht mehr erforderlich sind und die bisherigen Leistungen abgerechnet werden können.

Weiter wurde beschlossen mit 2 Spielgeräteherstellern und einer Gartenbaufirma Kontakt aufzunehmen, um ein Angebot erstellen zu lassen. Nach Vorlage der Angebote erfolgt weitere Beratung im Gemeinderat.

4. Haushaltsplan des Gemeindehaushalts und Wirtschaftspläne der Eigenbetriebe Wasserversorgung und Abwasserbeseitigung für das Haushalts- bzw. Wirtschaftsjahr 2014

Die Entwürfe der Haushaltssatzung mit Haushaltsplan und der Wirtschaftspläne 2014 waren in der öffentlichen Sitzung 18.02.2014 vorberaten worden. Die beschlossenen Änderungen wurden in den endgültigen Entwurf eingestellt und die Anlagen sowie die Finanz- und Investitionsplanungen erstellt.

Gemeindekämmerer Fiderer erläuterte insbesondere die Investitions- und Finanzplanungen für die Jahre 2015 bis 2017.

Anschließend wurden die Haushaltssatzung des Gemeindehaushalts und die Wirtschaftspläne der Eigenbetriebe Wasserversorgung und Abwasserbeseitigung einstimmig beschlossen (vergleiche gesonderter Bericht).

5. Bekanntgaben / Anfragen / Verschiedenes

a) Ehrung für 40-jährige Mitgliedschaft in der Verkehrswacht Ehingen

Bürgermeister Nägele informierte darüber, dass die Gemeinde Oberdischingen am 14.03.2014 für 40 Jahre Mitgliedschaft in der Verkehrswacht Ehingen geehrt wurde. Im Rahmen der Mitgliederversammlung wurden eine Urkunde und eine Anstecknadel überreicht.

b) Geschwindigkeitsmessungen in der Allee am 12.02.2014

Bei der Geschwindigkeitsmessung am 12.02.2014 wurden Orts einwärts 176 Fahrzeuge gemessen, 6 wurden beanstandet, der höchste Wert betrug 69 km/h. Orts auswärts wurden 163 Fahrzeuge gemessen, 3 wurden beanstandet, der höchste Wert betrug 64 km/h.

c) Konstituierende Sitzung des neuen Gemeinderates nach den Gemeinderatswahlen am 25.05.2014

Als voraussichtlichen Termin für die konstituierende Sitzung des neuen Gemeinderates wurde der 08.07.2014 festgelegt.

d) Kinderspielplatz am Galgenweg

Aus der Mitte des Gemeinderates wurde darauf hingewiesen, dass der Zaun entlang des Galgenweges repariert werden soll. Der Bauhof wird entsprechend beauftragt.

e) Kanalanschlüsse von der neuen Pumpstation in die Allee

Auf die besondere Veröffentlichung im heutigen Amtsblatt wird verwiesen.

f) Verlegung von DSL-Leitungen (Internet) durch die beauftragten Firmen der Telekom im Ortsbereich

Auf Anregung aus der Mitte des Gemeinderates werden ebenfalls in der heutigen Ausgabe des Amtsblatts die Arbeiten erläutert.

Bürgermeister Nägele informierte darüber, dass an einigen Stellen verschiedentlich Probleme aufgetreten sind. Sie werden dokumentiert und die Telekom wird aufgefordert, die Mängel zu beseitigen.